

広島県内大学初！注目の「VR」で県立広島大学を体験できる  
専用コンテンツの配信を開始します  
オープンキャンパス等で大学オリジナルVRスコープをプレゼント

## 1 概要

県立広島大学では、広島県内の大学で初めて、授業の様子などを体験できるVR（バーチャルリアリティ）コンテンツを配信します。

今、注目されている「VR」は、専用スコープで動画を見ると、まるで自分がその場にいるかのような体験をすることができます。

普段見ることができない大学内の施設の見学や、「県大型アクティブ・ラーニング」を取り入れた本学の授業の様子を、自宅でも体感していただくことができます。

## 2 VRスコープの配布方法

8月4日（土）から8月8日（水）にかけて3つのキャンパスで開催する「オープンキャンパス2018」の来場者に、「県立広島大学オリジナルVRスコープ」をプレゼント。

オープンキャンパスに参加できなかった方や、遠方の方も、大学ホームページから取り寄せることができます。（8月下旬頃を予定。）

## 3 配信内容（予定）

- ・県大の学生と一緒に巡ろう！「県立広島大学キャンパスツアー」

広島県内3キャンパスの大学の施設の様子を本学学生が案内します。

- ・「県大型アクティブ・ラーニング」を体験しよう！

文部科学省「大学教育再生加速プログラム」に採択された、地域活動を組み込んだ「行動型学修」と、学修者の深い学びを喚起する「参加型学修」を組み合わせた「県大型アクティブ・ラーニング」の実際の授業を体験することができます。

※コンテンツは今後も順次追加予定です。

## 4 その他

- ・視聴は「無料」でお楽しみ頂けます。
- ・詳細は、県立広島大学ホームページで更新予定です。

URL：<http://www.pu-hiroshima.ac.jp/>